
【議第８号】 

過去の特別会計について 

 

一般会計とは別に、同窓生から集めた寄付金（平成 17 年甲子園出場の

際等）が特別会計として管理されていましたが、これまで総会等でその運

用について審議・報告されることはありませんでした。 

 

その使途の一部に、不明な点、分かりにくい点があることが判明しまし

た。専門家の助言もいただきながら、現在調査中です。 

 

同窓生から集めた寄付金は同窓会としての貴重な財産であり、公明正大

に運用・管理されるべきです。その財産を守るべく、具体的にどのように

使われたのか、明確にできない場合は返還するべきではないか等について、

当時の会長にお尋ねしているところです。 

 

慎重を要する金銭問題ですので、現時点での詳細報告は控えさせていた

だきます。本件の進め方や解決については、代表幹事会（役員、事務局、

各学年幹事）で責任をもって対応していきます。ご一任くださるようお願

い申し上げます。 

 

最終的な結果については、総会等の場であらためてご報告いたします。

また、今後は一般会計に加え、特別会計についても監査をおこない、総会

でご報告させていただきます。 


